



『今年の終わりは夢と希望をお届けします』

2022 年も残すところ 1 ヶ月で幕を閉じようとしています。皆様方は、この 1 年どのように過ごされましたでしょうか？

新型コロナウイルス感染症の流行で様々なイベントが中止になったり、外食や行動範囲の制限が長引くなど思ってもみなかった世の中でしたね。しかし、黒衣の運営する訪問看護や黒衣のかんたきのご利用者様・ご家族様はその被害を殆ど（罹ったとしても最小限に収まる）受けることなく、笑顔いっぱい、楽しい日常を過ごすことができていたのではないのでしょうか(^_-)☆

今、第 8 波の到来がうごめいています。新たな年が希望で満ち溢れるよう今年の締めくりイベントとしてスタッフ一同「サンタ🎅」を装い、夢と希望をお届けします♪

代表：岡 良伸



昨年 12 月に入職されたマドンナの存在の「小鹿美穂さん」に、この 1 年間をインタビューを通し振り返っていただきました。



↓ レポーターの
大竹晋平くん

↑ マドンナの小鹿美穂さん

Q1. 前職（他事業所や病院など）と比べて今の職場はどう感じますか？

事務所内はとても綺麗に整理整頓され、清潔感のある環境の中で働けることを嬉しく思います。訪問看護上で、必須の夜間のオンコールを代表が受けてくださっており、子供がいるスタッフが多いことから、スタッフの負担を軽減してくださっていると思っています。また、代表に質問した際、「訪問時にケアをきちんと行えば、身体面でも精神面でも利用者様が満たされます。スタッフには訪問時にはそのようなケアをきちんとしてくるよう指導しています。」と返答いただき、利用者様にはもちろん、スタッフにも愛情を注いでくださるんだな～と感じました。

Q2. なぜ今の職場へ転職または移動をしようと思ったのですか？

病棟勤務時は業務や雑務に追われ、なかなか患者様に向き合った看護が行えなかったことから訪問看護への転職を決めました。前職のみなし訪問看護で医療ケア（点滴管理や腹水穿刺中の見守り、バルン交換など）がメインで、利用者様の個別性に合わせ寄り添った看護ケアは全く行えませんでした。黒衣の職員募集が目にとまり、毎月の勉強会など教育体制がしっかりされていること、スタッフ間の雰囲気や穏やかであること、そして小児在宅も訪問していること、何より利用者様をととても大切に思っていること！が決め手でした。

Q3. 友人に今の職場を紹介する際、あなたならどんな魅力を伝えますか？

- ・他事業所ではなかなか難しい 0 歳児から対象であり、全年代の訪問看護が行えること。
- ・就職前の見学を快く受けるところ。そして、他事業所も見てきてね、と言われるところ（1 箇所の見学だけで決めずに色々な事業所を見ておいでと言われると、遠慮なく他も見に行けますし、黒衣さんは自信があるんだなと逆に黒衣がいい！と強く思いました（笑）
- ・同行訪問でしっかり教えてくださり、相談や疑問にきちんと対応してくれること。
- ・代表、管理者、訪問看護師、リハビリスタッフ、事務さん、かんたきスタッフ、どの方も明るく優しい、穏やかな職場であること。何より、利用者様をととても大切にされていること。



『黒衣でクリスマス🎄』



今年も 12 月となり寒くなってきましたが、皆さんが楽しみに待っているクリスマスが近づいてきました💡

黒衣も、毎年クリスマスは賑やかです。訪問看護チームは、サンタなどの格好でお子さん宅へサプライズ訪問をしたり、黒衣のかんたきスタッフは素敵なクリスマス装飾やクリスマス会で利用者さんを楽しませることに力を入れています。

そこで、昨年までの黒衣クリスマスの様子も紹介したいと思います。理事長の岡はサンタに扮してもエネルギーが溢れています！訪問看護師たちは、恥ずかしながらもこの格好で訪問移動をしています。そして黒衣のかんたきは、利用者さんと一緒にクリスマスツリーなどを飾り付けしたり、皆さんサンタコスチュームで記念撮影と楽しい時間を過ごします。

今年のクリスマスも「夢と希望をお届けするため」気合いを入れて訪問します。皆さん楽しみにしてください！

(下記の黒衣ホームページの NEWS&TOPICS にて、後日クリスマスの様子もアップします。是非ご覧ください。もしくは『チーム黒衣』にて[検索](#))



弊社ホームページ『NEWS&TOPICS—くろのグラム—』も随時更新中！
ぜひご覧ください。